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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　ゲイリー  C.K.  ホァン  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　渡辺  治夫  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　澤⽥田  君雄

【会 　⻑⾧長】齋藤 　永  
【副会⻑⾧長】太⽥田 　忠  
【幹 　事】⼤大川  久弥  
【副幹事】櫻井  康⼆二  
【会場監督】⼩小嶋  章司

本日の例会：通常例会（第1878回）
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  

⽇日時：2015年年2⽉月17⽇日 　12：30〜～13：30  

司会：櫻井  康⼆二    副幹事

✴ビジター  
千村  憲⼀一様（⾜足柄RC）…お世話になります。  
✴会員誕⽣生⽇日  
村瀬   雅實さん…誕⽣生⽇日のお祝い頂きありがとうございま
す。75才に成りました。今後共宜しくお願い致します。  
✴奥様誕⽣生⽇日  
志澤   昌彦さん…奥様の誕⽣生⽇日を毎年年お祝い頂きありがと
うございます。  
✴その他  
鈴鈴⽊木  友徳さん…寒さに負けず元気で頑張ります。  
清 　 康夫さん…①昨⽇日は⼤大阪にてメーカーの新年年会、今
⽇日も⼣夕⽅方より東京でメーカーの100周年年記念念式典、1⽉月か
ら今⽇日迄21回の⾏行行事に参加、体重も増えてしまいまし
た。②この2⽉月14⽇日、第22回フジミフェアーをこの例例会
場と駐⾞車車場で開催しますので時間の有る⽅方は遊びに来て
下さい。  
本多   純⼆二さん…德正署⻑⾧長さんようこそ！本⽇日の卓話よろ
しくお願いいたします。  
菊地   義雄さん…春と共に芽が出てきました。乞うご期
待！  
⼩小嶋   章司さん…本⽇日の卓話者、徳正署⻑⾧長をよろしくお願
い致します。  
⼩小林林  和彦・柳柳井 　渉さん…本⽇日卓話をいただく德正様の
お名前を会報で誤ってしまいました。誠に申し訳御座い
ません。ペナルティにてニコニコします。  
岩橋  武⼦子さん…私の会社は⼀一応51年年と永い間経営してい
るという事だけが取りあえず良良い事なのでしょうか？他
社メーカーも取り扱っているのですが、本⽇日の午後2時に
神奈奈川トヨタさんより神奈奈川県の法⼈人部⾨門で４位になっ
たという事で賞状と20万円の商品券を取締役が届けて下
さるようです。嬉しいです。  

【今後の例例会・卓話スケジュール】   

2⽉月24⽇日（⽕火）例例会・臨臨時総会  12:30  
 　総会議題：次年年度度会⻑⾧長の件、次年年度度理理事・役員選任の件  

3⽉月3⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　担当：露露⽊木委員  
 　卓話：島⽥田  綾綾⼦子 　様  
 　「卓話：ロータリーの留留学から⽣生まれた夢  
 　 　 　 　 　〜～私が福島で旅⾏行行を作る理理由〜～」  

3⽉月10⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　担当：柳柳井委員⻑⾧長  
 　卓話：⼤大⾕谷会員  
 　「卓話：交通事故と企業に潜む落落とし⽳穴」 　  

3⽉月17⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　PETS報告  

3⽉月24⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　担当：会員増強委員会  
 　「卓話：新会員⾃自⼰己紹介」 　  

3⽉月31⽇日（⽕火）休会  

4⽉月7⽇日（⽕火） 　創⽴立立記念念例例会

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：⼤大川  久弥  
編集⻑⾧長：  ⼤大川 　誠  
コピーライター：⼤大川 　誠 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：杉崎  勝成・須藤  公司

⽊木村  啓滋  委員

ニコニコ箱 累計 目標

2月10日分 20,000 837,615 1,300,000
ロータリーに輝きを 

LIGHT UP ROTARY

会員数：48名

❖ ニコニコ箱

12:30   開会点鐘：齋藤 　永  会⻑⾧長  
ロータリーソング⻫斉唱  
「⼿手に⼿手つないで」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱  

13:00  　担当：久保⽥田委員  
 　卓話：東 　宏樹 　様  
 　「卓話：⼩小⽥田原の地震ハザード」  

13:30 閉会点鐘：齋藤 　永  会⻑⾧長

例例会報告：2015年年2⽉月10  ⽇日（晴れ） 　第1877回 　通常例例会

国際ロータリー第2780地区ローターアクトの第26回地区年次大会の模様

■ ■ 今 後 の メ ー キ ャ ッ プ 情 報 ■ ■   

-‐‑‒2015年年2⽉月-‐‑‒  

‣18⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館  12:30  
                        ｢卓話:国際奉仕フォーラム｣  
‣19⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:未定｣  
‣20⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30 　  
                        ｢卓話:クラブ協議会｣  
 　 　 　 　      ⾜足柄 　おんりーゆー  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:未定｣  
‣23⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:未定｣  
‣23⽇日(⽉月)  箱根 　宮ノ下富⼠士屋ホテル  11:40  
 　 　 　 　｢テーブルマナー教室｣  
‣24⽇日(⽕火)  箱根 　休会  
‣25⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館  12:30  
                        ｢卓話:藤野、佐藤、⻄西⼭山量量会員/  
                         　私にとっての⼩小⽥田原北北RC｣  
‣26⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:未定｣  
‣27⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30 　  
                        ｢卓話:会員による卓話｣  
 　 　 　 　      ⾜足柄 　おんりーゆー  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:⼊入会3年年未満会員による卓話⑥/  
                          鈴鈴⽊木信⾏行行会員/7イレブンとコンビニ業界｣  

-‐‑‒2015年年3⽉月-‐‑‒  

‣2⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:ガバナー公式訪問｣  
‣3⽇日(⽕火)  箱根 　宮ノ下富⼠士屋ホテル  12:30  
 　 　 　 　｢卓話：出席委員会  ⽥田代恭⼦子会員｣  
‣4⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館  12:30  
                        ｢卓話:未定｣  
‣5⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:神奈奈川県⽴立立⼩小⽥田原養護学校  校⻑⾧長  
 　 　 　 　 　村上結様  /  テーマ未定｣  
‣6⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30 　  
                        ｢卓話:会員による卓話｣  
 　 　 　 　      ⾜足柄 　おんりーゆー  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:｣  

❖ 会員誕⽣生⽇日
村瀬 　雅實さん（2⽉月16⽇日）

❖ 奥様様誕⽣生⽇日
志澤 　有紀⼦子さん（2⽉月14⽇日）

❖ ビジター
千村 　憲⼀一様（⾜足柄RC）

国際ロータリー第2780地区ローターアクトの第26回地区年年次⼤大会は2015年年2⽉月15⽇日(⽇日曜⽇日)に横須賀で開催予定さ
れました。（メインプログラム：軍港クルーズ）

http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp
http://www.odawarajhrc.jp
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⼤大川  久弥 　幹事  

1)    第2780地区では昨年年から「ロータ
リーカードを使って、世界でよいことを
しよう！」を合⾔言葉葉にロータリーカード
加⼊入促進活動を展開しており、3⽉月15⽇日
（⽇日）までを加⼊入促進重点期間としてお

ります。この度度、「ロータリーカード・普及促進ビ
デオ」が配信されました。プロモーションビデオは
ロータリーカードのホームページから閲覧できます
ので、是⾮非ご覧いただいてご理理解を頂ければと思い
ます。

例例会報告：2015年年2⽉月10⽇日（晴れ） 　第1877回 　通常例例会
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2015年年2⽉月10⽇日 　12：30〜～13：30

❖ 会⻑⾧長挨拶

【⽋欠席者】13名  
 　 　中村  維孝、⽯石崎 　孝、上⽥田  博和、荻野  善明、  
 　 　⽯石坂  弘之、露露⽊木  清勝、⼀一⼨寸⽊木  芳⾏行行、守屋  善男、  
 　 　⼤大川 　誠、⼀一⼨寸⽊木  信雄、杉本  博愛、仲 　徳⼦子、  
 　 　⽯石内  正彦  
【今回MU】⽯石崎 　孝（2/3 　AG会議）  
 　 　 　 　 　  荻野  善明（1/31 　⼩小⽥田原城北北RAC）  
【前回MU】増加なし  
【前々回MU】久保⽥田  知⼦子（2/3 　⼩小⽥田原北北RC）

⼩小川  和夫 　委員⻑⾧長

❖ 出席報告

齋藤 　永 　会⻑⾧長  
皆さんこんにちは、昨⽇日は雪が突然と降降
り出しとても冷冷え込んだ⽇日になりまし
た。寒さが⾝身にしみた⼀一⽇日でしたね。今
⽇日は午前中に会員の辻村君と松⽥田⼭山のテ
ント張りに⾏行行ってきました。早咲き桜の
つぼみも膨らみ始めて春を告げてきまし

た。ご健康はいかがですか？  
先⽇日の4⽇日に「Japan 　Rotary 　Day 　Ⅱ 　in 　Tokyo」
がホテル 　グランパシフィック 　LE 　DAIBAにて開催さ
れましたので参加してまいりました。3部構成で1部は台
湾の国歌⻫斉唱から始まり各地のロータリーデーの紹介等
が⾏行行われました。もちろんゲーリーC.K．ホァンRI会⻑⾧長
同席で⾏行行われました。2部はロータリーの歴史のビデオを
⾒見見て学び新会員のスピーチが⾏行行われました。最後に800
⼈人も居ますので各テーブルごとの名刺刺交換会が⾏行行われ私
の隣隣の席は名古屋からこられた⼈人でした。そのような
中、会はスムーズに進み休憩の後、3部のRI会⻑⾧長ご夫妻歓
迎晩餐会が⾏行行われました。途中でRI会⻑⾧長のところ⾏行行き⼀一
枚写真を撮っていただきました。私より少し背が低く話
しが上⼿手で、会場の全員の⼼心をつかむのが上⼿手でした。
おかげさまでとても楽しく、有意義に過ごさせていただ
きました。RI会⻑⾧長が来られて晩餐会をするのは始めてだ
と聞きましたが、先輩そうなんですかね？  
これを企画して開催したRIの理理事の⽅方たちお呼びスタッ
フの⽅方々のご苦労の賜物だと感謝申し上げたいと思いま
す。  
本⽇日は⼩小⽥田原警察署の署⻑⾧長を迎えての卓話になります。
よろしくお願いいたします。

❖卓話2) ご存知の通り、2⽉月23⽇日（⽉月）はロータリーの誕⽣生し
た⽇日「ロータリーディ」ですが、ロータリーディを
祝う１つの⽅方法として、2⽉月22⽇日（⽇日）に全クラブが
同時に何らかの奉仕活動をしましょうということ
で、2780地区の各地で清掃活動やエンドポリオナウ
キャンペーンなどが⾏行行われる予定です。もし、街で
そういった募⾦金金活動などみかけられましたら、少し
でもご協⼒力力をお願い致します。  

3) 24⽇日は例例会終了了後、臨臨時総会がありますので全員が
出席されます様お願い致します

出席報告 会員数 出席 M.U 出席率率率

2⽉月10⽇日 48(45) 32 2 75.56%

2⽉月3⽇日 48(43) 39 0 90.7%

1⽉月27⽇日 48(46) 40 0 86.96%

❖幹事報告

「⼩小⽥田原警察署の仕事について」  

神奈奈川県⼩小⽥田原警察署署⻑⾧長  
警視正 　德正  厚 　様  

昨年年9/5に署⻑⾧長として着任いたしました。
皆様⽅方には⽇日頃から防犯活動、安⼼心安全
活動にご協⼒力力ご⽀支援いただき感謝してお
ります。社会貢献活動にも改めて敬意を
表します。  

私は警察学校を卒業して⼩小⽥田原で2年年間勤務しました。⼩小⽥田
原の地は私の警察の仕事の原点だと思っています。思い⼊入れ
の強い⼟土地です。  
着任して5ヶ⽉月になりますが、⼩小⽥田原は他の街に⽐比べて治安
が安定した良良い街だと感じています。泥泥棒や喧嘩、傷害事
件、殺⼈人事件の発⽣生件数は刑法犯認知件数で表現します。昨
年年の刑法犯認知件数、つまり事件発⽣生件数は前年年と⽐比べて
600件ほど減少しました。昨年年2018件で⼀一昨年年は2681件で
す。その約2000件の7割強が泥泥棒です。駅前商店街や鴨宮の
商業地域では万引きが多く、商店経営者の⽅方には打撃だと思
います。防犯カメラの設置もお願いしていますが、何より店
員さんのお声かけが⼀一番重要です。犯罪の前に⽌止めさせる効
果があります。住宅宅地では泥泥棒が多いです。⼀一般のご家庭で
は鍵をかけない習慣が意外にあるようで、⾞車車の鍵もかけない
⽅方がいます。先⽇日もお年年寄りが家で休んでいたところ、鍵の
かかっていないところから知らない⼈人が侵⼊入している、と通
報がありました。最悪、放⽕火などの恐れもありますので、ガ
ラスを割って逮捕しました。鍵をかけないと無限に犯罪を⽣生
んでしまう可能性が⾼高くなります。また、⾞車車は盗まれると別
の場所で第⼆二第三の犯罪を⽣生む危険があります。昨年年のクリ
スマスに「盗難ナンバーをつけた⾞車車が駐⾞車車場にある」という
110番通報があり、検挙するためにパトカー2台で向かいま
した。2台で出⼊入り⼝口を塞塞いでから職務質問のために近づい
たら、⾞車車が突進してきてパトカーに何度度もぶつけて逃げてし
まいました。その後逮捕するまでに3台のパトカーが⼤大破し
た事件でした。泥泥棒が使う⾞車車やオートバイは⼀一瞬にして凶器
になってしまいます。しっかり施錠していただきたいと思い
ます。  
交通事故件数、負傷者・亡くなった⽅方の数は全て⼀一昨年年より
減少させることができました。地域の皆様⽅方のご協⼒力力の賜物
です。しかし今年年は今⽇日現在までに飲酒運転で6⼈人を現⾏行行犯
逮捕しています。飲酒運転は厳罰化の声が⾼高まり法律律も改正
されて、⾮非常に重たい罪となっています。免許は取消し、最
⾼高で懲役20年年の罪です。それにも拘らず昨年年1年年間で8件
だったものが今年年すでに6件というのは⼼心配です。  
交通事故は、被害者はもちろん加害者も遺族も、皆が重い⼗十
字架を背負って⽣生きていくことになります。運転は慎重にお
願いします。最近、歩⾏行行者が横断歩道を渡る時に右左折する
⾞車車が正⾯面から轢轢く事故が増えています。横断歩道の⼿手前で⼀一
旦停⽌止することで事故を回避できると思います。交通安全思
想の普及をもう⼀一度度⾒見見直す必要があるかもしれません。  

交通課員があちこちに出向いて交通安全思想の普及を⽬目指し
ている状況です。今年年になって管轄内での死亡事故は発⽣生し
ていません。昨年年は5件と発表されましたが、交通事故にカ
ウントされない件を含めると実は9⼈人の⽅方が亡くなりまし
た。そのうち5⼈人が湯河原地区の死亡事故でした。今年年は年年
初から湯河原地区対策のため連⽇日警察官⼗十数名とパトカー2
台を派遣して抑⽌止に努めています。  
振り込め詐欺も⽌止まる気配がありません。65歳以上の世帯
が⼩小⽥田原市内には約36000あります。この全世帯に警察官が
⼀一⼈人⼀一⼈人出向いて注意を促しています。振り込め詐欺防⽌止に
は皆様⽅方のご協⼒力力が必要です。よろしくお願いします。  
県警では政府⽅方針を受けて⼥女女性警察官の職域拡⼤大・登⽤用拡⼤大
を図っています。平成24年年から10年年かけて警察官総数
15223⼈人の約1割を⽬目指しています。現在1200⼈人ほどの⼥女女性
を1600⼈人に増やしていく予定です。昨年年9⽉月、54警察署の
中で4つの警察署でパトカーに⼥女女性警察官9名が乗務し始め
ました。⼩小⽥田原署もその1つです。今⽇日はその警察官をご紹
介します。21歳の菊地巡査です。⾝身に着けている装備品は
男⼥女女変わりありません。重い装備でパトカーに乗り降降りし
て、事件があれば⾛走るのです。頑張ってくれています。  

調査官兼警務課⻑⾧長  
神奈奈川県  警部 　  
吉⽥田  孝博 　様  

地域第三課警部補 　湯⼝口⼀一平様  
同じくパトカー1号に乗っています。以前は
本部の少年年捜査課におりましたが、私も9⽉月
からパトロールしております。良良い署⻑⾧長の
下、⾊色々な事件をやらせていただいて充実
した仕事ができています。今後とも⼩小⽥田原
警察署のために頑張っていきますので、よ

ろしくお願いします。  

巡査 　菊地杏奈奈 　様  
9⽉月に藤沢北北から移動し、今はパトカー1号
に乗っています。パトカーのクラウンを運転
することも初めてでしたが、半年年経ってだい
ぶ慣れてきました。運転は元々好きなので充
実した勤務を過ごしています。街で⾒見見かけた
時はよろしくお願いします！  

❖委員会報告

クラブ会報委員会・⼩小林林委員  
会報内で今⽇日の卓話、德正さまのお名前の⽂文字が間違って
いました。申し訳ありませんでした。  


